

"Un yate a la esperanza"

Categoría: Noticias Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 12:19

Visto: 74

Audición en Niquero para la selección del talento artístico que garantizará el acto político-cultural por el 2 de diciembre, esta vez con el nombre "Un yate a la esperanza", también con el acompañamiento de talentos de Manzanillo y Bayamo. La responsabilidad de la selección estuvo a cargo de: Ridiel Roblejo, Presidente del Consejo Provincial de Artes Escénicas en Granma, Celia González, asistente de dirección y Wilder Justis Domínguez, director artístico.

